



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Spitalstraße 56, 79539 Lörrach

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Sprecher für Europa und Internationales
Sprecher für Entwicklungszusammenarbeit
Mitglied im Wirtschaftsausschuss

Wahlkreisbüro

Spitalstraße 56
79539 Lörrach
Telefon (07621) 7099090
Telefax (07621) 7099091
Mail: wahlkreisbuero@josh-frey.de
www.josh-frey.de

Lörrach, den 17. Dezember 2021

Sanierungen der Fridolin-Grundschule und Gewerbeschule sowie Erweiterungen der Albert-Schweitzer-Schule in Lörrach

Grün-Geführte Landesregierung geht Schulsanierung und Schulbau im Landkreis Lörrach mit insgesamt fast 3,7 Mio. Euro an.

Lörrach - Neue Datenleitungen oder Dächer: Mit einem großen Sanierungs- und Bauprogramm hilft die grün-geführte Regierung landesweit Schulen, ihre Gebäude, Heizungen oder Technik zu erneuern und für den Ganztagsbetrieb auszubauen. Im Landkreis Lörrach profitieren gleich drei Schulen hiervon: Über das Schulbauförderprogramm und das Förderprogramm für Schulen mit Ganztagsangeboten erhält die Albert-Schweitzer-Schule in Lörrach rund 2,3 Mio. Euro für seinen Erweiterungsbau. Außerdem erhalten die Gewerbeschule Lörrach und die Fridolinschule in Stetten für die Sanierung ihrer Gebäude 218.000 beziehungsweise 1,2 Mio. Euro.

„Der Sanierungsbedarf ist ohne Frage dringend und groß. Fenster und Dächer müssen renoviert, Schultoiletten saniert, Heizungen erneuert oder in Barrierefreiheit und Wärmedämmung investiert werden. Auch für den Ganztagsbetrieb sind zusätzliche Räume erforderlich. Die Landesregierung bekennt sich ganz klar dazu, die Kommunen bei Sanierungen und Erweiterungen zu unterstützen und die Gebäude fit für die Zukunft zu machen“, sagt MdL Joshua Frey.

Insgesamt werden für das Haushaltsjahr 204 Sanierungs- und Baumaßnahmen mit insgesamt 206 Millionen Euro gefördert. Davon kommen mit fast 3,7 Mio. Euro allein Schulen im Landkreis Lörrach zugute. Das Land und der Bund unterstützen die Kommunen bei dieser gewaltigen Herausforderung.

MdL Joshua Frey: „Eine Schule ist mehr als vier Wände, sie ist Lern- und Lebensraum zugleich. Das Förderprogramm ist eine echte Investition in gute Bildung. Denn: In einer Umgebung, in der Kinder sich gut aufgehoben fühlen, können sie besser lernen.“